

LAUFSPORT

Motto „Achte auf Dein Herz und laufe für meins“

Am 8. Juni 2018 fand unter traumhaften Laufbedingungen der Herzlauf Steiermark in Krieglach statt. Über 550 Läufer und Läuferinnen nahmen sich ein Herz und sind wieder für den guten Zweck gelaufen. Startschuss fiel um 17:30 beim Krieglacher Sportzentrum. Zur Auswahl standen verschiedene Distanzen: Die Streckenlängen reichten von 3,5 km und 6,5 km bis zu 9,5 km. Darüber hinaus wurden noch zwei Nordic Walking-Bewerbe über 3,5 km und 6,5 km angeboten. Neu war der Kontrollmesspunkt an der Laufstrecke. Der Reinerlös der Laufsport-Veranstaltung geht an die Herzkinder Österreich.

© Copyright:MaxFun Sports GmbH



HerzkinderÖsterreich

Der Verein Herzkinder Österreich ist eine Anlauf- und Beratungsstelle für alle nicht medizinischen Anliegen für herzkrankte Kinder, Jugendliche, Erwachsene mit angeborenen Herzfehlern (EMAH) und deren Familien. Bei Bedarf unterstützt der Verein Betroffene bei der Finanzierung von Zusatztherapien. Zu den weiteren Aufgaben gehören unter anderem die Betreuung der Eltern während der Schwangerschaft, die Unterstützung vor, während und nach einer Operation, die Förderung von Forschungsprojekten und Stationsbesuche im Kinderherz-Zentrum sowie auf Wunsch auf allen kardiologischen Stationen.